

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 24.03.2022

Anfrage 0462/2022 zur Sitzung am 06.04.2022

Austausch von Laternenmasten in Laubenheim (CDU)

Im Zuge von Straßenarbeiten wurden in Laubenheim auch die Laternenmasten erneuert. An den alten Laternenmasten waren Aufhängungen und Steckdosen für die Weihnachtsbeleuchtung angebracht, die der Gewerbeverein aus eigenen Mitteln angeschafft hatte. Die Aufhängungen und Steckdosen wurden gemeinsam mit den Laternenmasten entsorgt, ohne dass mit dem Gewerbeverein Rücksprache gehalten wurde. Auch wurden keine neuen Aufhängungen und Steckdosen an den aufgestellten Laternenmasten angebracht.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wieso wurden die Aufhängungen und Steckdosen beim Austauschen der Laternenmasten entsorgt?
2. Warum wurden keine neuen Aufhängungen und Steckdosen an den aufgestellten Laternenmasten angebracht?
3. Wieso hat die Stadt vor der Baumaßnahme keinen Kontakt mit dem Gewerbeverein aufgenommen, damit die Aufhängungen und Steckdosen abmontiert und somit erhalten bleiben konnten?
4. Plant die Verwaltung den Gewerbeverein für die alten Aufhängungen und Steckdosen zu entschädigen?
5. Wie stellt sich die Verwaltung die Sicherstellung der Weihnachtsbeleuchtung vor?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender